Gens d'ici ...





Tournée de la Bénichon 2012

Pendant que les musiciens jouent sous les fenêtres des villageois, les enfants s'amusent en suivant le char de l'Elite sur la route du Pratzet.

Chaque année, l'Elite fait sa tournée musicale du village sur trois jours, une tradition qui existe depuis des dizaines d'années.

Des « sommeliers » vont trinquer avec les habitants pendant que les notes s'envolent vers les balcons des immeubles.

On fait santé, et les verres se vident tandis que la tirelire se remplit petit à petit. L'argent ainsi récolté servira aux besoins du Brass Band. (MJ)

Musiciens: Sascha Pürro et Hans Köhli Jr

Enfants, de g. à dr. : Lisa Schafer - Flavien Cottet - Inès Andrey - Simon Cottet

P.S. 1852 2018-36

03.09 - 10.09.2018